



# PERWAGUZSI Sambut Hangat Kunjungan Delegasi Perkumpulan Marga Tan Makau, Sabah dan Penang

JAKARTA (IM) - Kedatangan delegasi Persatuan Keturunan Tham Pulau Pinang yang beranggotakan Tan Zongjian, Tan Yaohua, Tan Rongkun, Tan Heyi, Tan Jinzhang, Tan Jinshun, Tan Xiuxin serta delegasi Persatuan Klan Tham Sabah Malaysia Tan Yunshu, delegasi Macau Tam Clan Association Tan Weiqiang pada Selasa (28/3) pukul 15.30 sore lalu disambut hangat pimpinan PERWAGUZSI yang terdiri dari Jusuf Hamdani dan istri, Haris Chandra, He Quan Yuan, Tan Zi Qiang, Tan Jin Zhong, Wu Zhan Li, Ronald Sjarif, Huang Gao Zhuang dan tokoh lainnya.

Kedua belah pihak melakukan pertemuan di Restoran Tian Tian Lai, Jakarta. Pada pertemuan tersebut, Huang Xian An memandu acara interaksi tersebut. Ronald Sjarif memutar video aksi kelompok barongsai Kong Ha Hong yang meraih medali dalam berbagai kompetisi yang diikuti di berbagai belahan dunia.

Ketua Bidang Pemuda PERWAGUZSI Tan Jin Zhong dalam pidato bahasa Mandarinya menyatakan dia harus belajar semangat berjuang dan bekerja keras dari para tokoh senior PERWAGUZSI.

Jusuf Hamdani menyatakan dia sangat gembira menyambut hangat kunjungan delegasi yang dipimpin Presiden Tan Zongjian untuk kali pertama selama lebih dari tiga tahun paska pandemi. "Diharapkan melalui kunjung-



Kedua belah pihak berfoto bersama.



Haris Chandra, Jusuf Hamdani, Tan Zongjian dan Tan Yao Hua berfoto bersama.

ngan interaksi kali ini, kita dapat meningkatkan saling memahami, menjalin persaudaraan, berbagi persahabatan dan berkembang bersama. Kunjungan kali ini telah

mempererat hubungan kedua belah pihak, juga menghimpun semangat Marga Tan di Dunia Satu Keluarga," ujarnya.

Haris Chandra menyampaikan



Tan Zi Qiang, Ronald Sjarif, Wu Zhan Li, He Quan Yuan, Huang Xian An, Tan Jin Zhong, Huang Gao Zhuang dan tokoh lainnya.

sambutan hangat kepada delegasi yang berkunjung. Dia berharap agar warga Tionghoa di Indonesia dan Malaysia dapat lebih banyak berhubungan, saling bertukar pe-

ngalaman di berbagai bidang usaha.

Untuk berperan aktif dan berkontribusi dalam mendorong perkembangan berbagai bidang antara Indonesia, Malaysia

dan Tiongkok. Selain itu juga menjelaskan secara singkat kegiatan PERWAGUZSI.

He Quan Yuan, Ronald Sjarif, Wu Zhan Li, Tan Zi Qiang, Tan Jin Zhong dan Tan Weiqiang dari Macau Tam Clan Association, Persatuan Klan Tham Sabah Malaysia dan Persatuan Keturunan Tham Pulau Pinang masing-masing menyampaikan pidato yang antusias pada pertemuan interaksi tersebut.

Tan Zongjian mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan PERWAGUZSI dan pengurus Perkumpulan Marga Tan.

Kunjungan kali ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dan mempererat persahabatan dengan Perwaguzsi dan para warga Perkumpulan Marga Tan Indonesia.

Dia juga menyambut hangat semua pihak untuk mengirim delegasi ke Malaysia dan meninjau Penang. Khususnya selama musim durian di bulan Juli atau Agustus, di mana Anda dapat memanjakan selera dan mencicipi durian terbaik di Malaysia.

Dalam suasana yang hangat dan antusias, semua yang hadir berinteraksi dengan jujur.

Pada saat yang sama juga memahami latar belakang sejarah pendirian PERWAGUZSI dan arah kerja kegiatan perkumpulan saat ini. Kedua belah pihak memiliki pemahaman yang lebih baik. ● jhk/din

## CCPIT Commercial Industry Committee dan ICBC Tandatangani Kesepakatan Kerja Sama Strategis



Ali Husein (keempat dari kiri) dan Xiong Canxin (kelima dari kiri) berfoto bersama Wu Gui Lin, Li Xin Hua, Xie Nan Jun, Huang Fu Rui, Hasan Kosasih, Zeng Yu Zhong dan Hendra.

JAKARTA (IM) - Lebih dari 20 perwakilan perusahaan dari CCPIT-ASEAN Supply and Procurement Association pada Kamis (30/3) lalu mengunjungi ICBC (Indonesia-China Business Council), di Jakarta.

Direktur CCPIT of Commercial Industry Committee Convention and Exhibition Department Xiong Canxin, Ketua Dewan Pengurus ICBC Wu Ming Li, Wakil Ketua Dewan Pengurus Harian Xu Zai Shan dan pengurus lainnya bertatap muka dan menyampaikan pidato.

Hadir pula Wakil Dewan Pengurus Lin Wen Lin, Penasehat Hukum Li Xin Hua, Wakil Ketua Dewan Pengurus Huang Fu Rui, Xie Nan Jun, Zeng Yu Zhong, Wu Gui Llin, Ni Qi Yong dan Hendra.

Direktur CCPIT of Commercial Industry Committee Convention and Exhibition Department Xiong Canxin menyatakan salah satu bisnis penting dari CCPIT of Commercial Industry Committee Convention and Exhibition Department adalah meningkatkan hubungan perdagangan bilateral atau multilateral antara Tiongkok dan negara asing.

Melalui pameran di luar negeri, diharapkan kunjungan bisnis, riset dan pengembangan dan berbagai kegiatan matchmaking, akan lebih meningkatkan kerjasama perdagangan swasta antara kedua negara dan membantu perusahaan Tiongkok pergi keluar negeri.

Ketua Dewan Pengurus ICBC Ali Husein menyatakan ICBC adalah organisasi perdagangan nirlaba

swasta yang dibentuk secara mandiri oleh pengusaha Tionghoa Indonesia.

Dan memiliki hubungan kerja sama yang baik dengan CCPIT of Commercial Industry Committee Convention and Exhibition Department. Simposium organisasi kerjasama bilateral ini diharapkan dapat memberikan bantuan kepada perusahaan Tiongkok yang berniat memasuki pasar Indonesia.

Wakil Ketua Dewan Pengurus Harian Hasan Kosasih menyambut hangat pengusaha Tiongkok untuk berinvestasi dan membangun usaha di Indonesia. ICBC bersedia memberikan bantuan konsultasi, memberikan bantuan dalam berinvestasi di Indonesia. Jika ada datang ke Indonesia untuk berinvestasi produk yang dapat diekspor untuk kebutuhan dalam dan luar negeri, maka

anda akan dapat membuat prestasi besar dan memiliki masa depan yang cerah disini.

Pada pertemuan interaksi tersebut, 20 perusahaan lebih bidang consumer elektronik, pakaian dan asesoris, industri hewan peliharaan, energi baru dan industri lainnya yang tergabung dalam delegasi CCPIT-ASEAN Supply and Procurement Association menyampaikan perkenalan singkat.

Dan mengajukan tuntutannya masing-masing. ICBC menjawab pertanyaan yang diajukan oleh pengusaha secara rinci tentang kebijakan dan iklim bisnis Indonesia secara komprehensif, pembanguan pabrik, pajak, perubahan perdagangan dan lainnya.

Perusahaan yang hadir dalam pertemuan tersebut menyatakan

telah memahami secara mendalam terkait pasar Indonesia. Dan banyak pertanyaan mendetail telah dijawab dengan memuaskan.

Pada pertemuan tersebut, CCPIT Commercial Industry Committee dan ICBC menandatangani perjanjian kerja sama kerangka kerja strategis. Direktur CCPIT of Commercial Industry Committee Convention and Exhibition Department Xiong Canxin dan Ketua Dewan Pengurus ICBC Ali Husein bersama-sama menandatangani kesepakatan sekaligus mencapai kerjasama.

Di masa mendatang kedua pihak akan bersama-sama mengadakan kegiatan ekonomi perdagangan internasional, investasi dua arah, hukum komersial, standarisasi konstruksi, mendorong pembangunan

tenaga profesional dan bidang lainnya. Sekaligus memberikan kontribusi untuk hubungan ekonomi dan perdagangan swasta kedua negara dan mendorong inovasi perkembangan bidang bisnis kedua negara. Agar dapat melayani perusahaan kedua negara dengan kualitas tinggi.

Menurut informasi, CCPIT-ASEAN Supply and Procurement Association diselenggarakan oleh CCPIT Commercial Industry Committee, CCOIC dan Ping-Pong dan dispositori kelompok perdagangan luar negeri. Menurut rencana kegiatan kunjungan bisnis, riset dan pengembangan serta kegiatan matchmaking pengadangan berlangsung selama 8 hari, 28 Maret hingga 4 April di Indonesia, Malaysia, dan Thailand. ● jhk/din

## Yayasan Amal Tiga Roda Gelar Serah Terima Jabatan Ketua Periode 6-7

JAKARTA (IM) - Proseksi Sertijab (serah terima jabatan) Ketua Pelaksana Periode 6-7 Yayasan Amal Tiga Roda Taiwan diselenggarakan Minggu (26/3) di Sense International Restaurant, Jakarta, berlangsung sukses.

Acara dihadiri oleh Vice Representative of TETO Chen Shengpeng, Ketua Kelompok dan sekretaris berbagai level, Jakarta Taiwan Entrepreneur Associate, Ikatan Citra Alumni Taiwan Indonesia, Youth Taiwan Entrepreneur Associate, Perkumpulan Sosial Suaka Insan Jakarta, Komite Perayaan Tionghoa Perantaraan, Huaqiao Qingshan Weiyuanhui dan The Indonesian Chinese Traders Federation (ICTF) dan lainnya.

Vice Representative of TETO Chen Shengpeng mengatakan kegiatan amal membutuhkan banyak relawan peduli yang berdedikasi yang setiap saat dapat membantu mereka yang membutuhkan.

Yayasan Amal Tiga Roda mem-



Relawan Yayasan Amal Tiga Roda berfoto bersama.

butuhkan lebih banyak sukarelawan untuk bersama-sama melakukan kegiatan amal dengan baik.

Pada 21 November tahun lalu, gempa berkekuatan 5,6 SR terjadi di Kabupaten Cianjur Jawa Barat.

Taiwan menyumbang 100.000 dolar AS dan Yayasan Amal Tiga Roda mengkoordinir penggalangan donasi dan kegiatan

rekonstruksi. Relawan berpartisipasi tanpa mengenal lelah dan antusias. Sekaligus memperoleh pengakuan dari pemerintah setempat.

Seperti yang kita ketahui, saat ini ada lebih dari 300.000 pekerja migran di Taiwan. Mengapa pekerja migran memilih untuk bekerja di Taiwan. Karena

warga Taiwan memiliki cinta dan memperlakukan mereka sebagai keluarga. Peduli terhadap kebutuhan hidup mereka. Oleh karena itu, pekerja migran juga mengangap Taiwan sebagai rumah kedua mereka.

Ketua Pelaksana Yayasan Amal Tiga Roda Zhong Wenlin menekankan yayasan tersebut

didirikan oleh seorang pengusaha Taiwan yang tinggal di Indonesia. Tujuannya untuk melakukan kegiatan amal dan kesejahteraan. Berbekal tanggung jawab sosial, memberikan kontribusi kepada Indonesia.

Selama empat tahun menjabat, dia ingin mengucapkan terima kasih atas donasi yang

diberikan para pengusaha Taiwan serta dukungan TETO. Sehingga dapat terus mengembangkan keberadaan yayasan.

Ketua Eksekutif baru Jiang Qingcheng menekankan bahwa semua donator seperti fondasi sebuah bangunan. Jika tidak ada fondasi yang stabil, maka tidak akan ada gedung tinggi yang kokoh.

Hanya dedikasi tanpa pamfih dari para donatur yang membuat para relawan bekerja dengan baik. Yayasan Amal Tiga Roda akan dibagi menjadi tiga divisi yaitu pengelola, keuangan dan pengawas.

Ketiga divisi ini terus melayani semua pihak. Selain itu juga berintegrasi dengan ICATI, perkumpulan huaqiao Indonesia serta berbagai ormas. Sehingga kegiatan amal dapat terus dilakukan secara luas.

Disaksikan Chen Shengpeng, Zhong Wenlin menyerahkan cap stempel yayasan kepada Jiang Qingcheng. ● idn/din



Zhong Wenlin (kiri) menyerahkan cap stempel kepada Jiang Qingcheng (kanan).



# Delegasi Biro Perdagangan Beijing Kunjungi PERPIT, Buka Peluang Kerja Sama

mengunjungi sekretariat PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) di Jakarta.

Kedatangan mereka disambut hangat oleh Ketua Umum PERPIT Abdul Alek Soelystio, anggota Dewan Pengawas Chandra Kurniawan, Waketum Chen Xin, Wakil Ketua Lian Jie Hao, Lin Song Shi, Ji Guo Zhang, Sekjen Zhou Wei Liang, Penasehat Yang Zhen Qing, Jiang Wen Liang, Wasekjen Yang Xin Sheng, Wasekjen Chen Yong Zhi, Yao Han Bin dan James.

Sedangkan tamu yang hadir antara lain Liu Yue, Yao Dan, Yang Lin, Li Jiangpo dan Zeng Zhifu.

Delegasi terdiri dari Kepala Divisi Operasional Perdagangan Luar Negeri Biro Perdagangan Beijing Zhang Huaili, Zhuang Jianrong, Kepala Pusat Aliansi Jaringan Perdagangan Dunia Beijing Biro Perdagangan Beijing Tan Chenghai, Manajer Penjualan



Abdul Alek Soelystio



Zhao Weidong



Zhang Huayu



Zeng Zhifu



Liu Yue

Foton Motor Beijing Indonesia Zeng Zhifu.

Pada pertemuan tersebut, Abdul Alek Soelystio menekankan setelah melalui wabah yang sulit, tingkat pertumbuhan PDB Indonesia pada tahun 2022 mencapai 5,31%, mencapai tingkat pertumbuhan tercepat dalam sepuluh tahun terakhir.

Selain itu, karena kondisi pemulihan ekonomi yang sehat dan kebijakan investasi, langkah positif pemerintah untuk men-

dukung perkembangan ekonomi dan berbagai aspek positif lainnya, hal tersebut telah memenangkan pengakuan dan perhatian investasi dunia.

Pada tahun 2022, Indonesia akan menerima total 1207,2 triliun rupiah dalam investasi domestik dan asing, meningkat 34% dibandingkan tahun sebelumnya.

"Kami menyambut hangat Pemerintah Kota Beijing dan pengusaha Beijing untuk lebih sering datang ke Indonesia, untuk

meninjau pasar, mempertimbangkan berinvestasi, membangun pabrik dan memperluas pasar luar negeri di Indonesia. Kami PERPIT juga akan aktif melakukan kegiatan pelayanan sebagai kamar dagang dengan baik. Memberikan konsultasi yang diperlukan dan bantuan terkait bagi perusahaan Tiongkok yang ingin menetap di Indonesia. Kami sangat berharap lebih banyak perusahaan Beijing datang ke Indonesia untuk menetap. Baik itu teknologi, internet

atau bisnis, kami semua berharap kerja sama kita di masa mendatang akan terbuka dan saling menguntungkan," jelas Abdul Alek Soelystio.

Zhao Weidong menyatakan terima kasih kepada pihak PERPIT yang telah meluangkan waktu untuk menyambut mereka dengan hangat. Juga berterima kasih kepada PERPIT yang telah menaruh perhatian pada mereka selama pandemi. Kali ini setelah wabah, Indonesia menjadi tujuan pertama

kunjungan mereka.

Dia juga menjelaskan kondisi perkembangan ekonomi dan perdagangan Beijing. Setelah dua rapat akbar, langkah-langkah perkembangan ekonomi telah ditingkatkan.

Tahun lalu, PDB Beijing melebihi 4 triliun RMB. Tahun 2017 saat dimulainya impor dan ekspor perdagangan luar negeri mencapai 2,1 triliun RMB.

Pada 2022, impor dan ekspor perdagangan luar negeri mencapai 3,60 triliun RMB. Beijing dan Indonesia memiliki prospek impor yang luas.

Perdagangan impor dan ekspor antara Beijing dan Indonesia mencapai 50 miliar yuan, dan impor dari Indonesia mencapai 40 miliar yuan. Di bidang industri otomotif, truk angkut berat Foton juga telah memasuki pasar Indonesia. ● jhk/din



Zeng Zhifu menyerahkan model truk kepada Abdul Alek Soelystio yang didampingi Zhou Wei Liang, Chen Xin, Lian Jie Hao, Zhao Weidong, Yang Shengqing, Yang Xinchun dan Ji Guo Zhang.



Abdul Alek Soelystio menyerahkan cenderamata, didampingi perwakilan kedua belah pihak.

## Impian Menjadi Nyata, STP Trisakti Kini Resmi Menjadi Institut Pariwisata Trisakti

JAKARTA (IM) - Perjalanan STP (Sekolah Tinggi Pariwisata) Trisakti memasuki babak baru. Kini sekolah tinggi tersebut telah resmi menjadi Institut Pariwisata Trisakti.

Hal ini berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan Riset & Teknologi Republik Indonesia No. 272/E/O2023 Tentang perubahan bentuk STPT Menjadi Institut Pariwisata Trisakti serta penambahan program studi.

Surat Keputusan diserahkan oleh Noviyanto, ST., MMSI selaku Kepala Bagian Umum Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III sebagai perwakilan dari Dr. Ir. Paristiyanti Nurwardhani, MP (Kepala LLDIKTI Wilayah III) kepada Lukman Effendi, SE.,MM selaku Bendahara Yayasan Trisakti didampingi oleh Pimpinan dan Senat Institut Pariwisata Trisakti pada Kamis (30/3), di Kantor LLDIKTI Wilayah III, Jakarta.

STP Trisakti merupakan perguruan tinggi yang telah berkiprah



Penyerahan surat keputusan di Kantor LLDIKTI Wilayah III, Jakarta.

selama 53th menghasilkan lulusan-lulusan terbaik pada bidang Pariwisata.

Dengan akreditasi unggul dan UNWTO yang diraih, STP Trisakti terus berusaha menjadi perguruan tinggi terbaik, tidak hanya di Indonesia, tetapi juga di internasional khususnya dalam bidang pariwisata.

Memiliki lebih dari 18.000 alumni yang tersebar di berbagai

industri yang lahir dari program studi yaitu Sarjana Terapan Pengelolaan Perhotelan, Sarjana Terapan Usaha Perjalanan Wisata, Sarjana Pariwisata, Magister Pariwisata, dan Doktorat Pariwisata.

Seperti yang tercantum di dalam Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia, Institut Pariwisata Trisakti akan menambah-

kan 2 program studi baru yaitu Bisnis Digital dan Kewirausahaan.

Dalam sambutannya, Noviyanto mengatakan perguruan tinggi harus tertib administrasi terkait dengan pangkalan data. Diberikan waktu selama 3 bulan untuk melakukan migrasi data dan melakukan proses penyesuaian akreditasi perguruan tinggi.

"Terkait dengan pembukaan program studi baru, harus memi-

liki 5 dosen dari 2 prodi baru dan harus segera diusulkan NIDN," ujar Noviyanto.

Kepala Bagian Tata Usaha Lembaga Pelayanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Norsanty, S.Kom dalam sambutannya mengatakan penyesuaian akreditasi perguruan tinggi dari sekolah tinggi menjadi institut harus segera di koordinasi ke BAN-PT/LAM.

Selain itu, kata dia, terkait status harus segera di sahkan setelah mendapat persetujuan dari yayasan baru bisa untuk dilakukan pemilihan rektor.

"2 Prodi baru akan dimulai pada ganjil 2023/2024, apabila di tahun pertama belum mendapatkan mahasiswa harus segera bersurat ke LLDIKTI agar disesuaikan pada PD Dikti", tambah Norsanty terkait dengan pembukaan prodi baru.

Sementara Fetty Asmanati, SE., MM dalam kesempatan ini mengucapkan terima kasih atas kerja keras, kerja sama dan kerja timnya sehingga mendapat persetujuan perubahan bentuk menjadi "Institut Pariwisata Trisakti".

"Sekolah Tinggi Pariwisata Trisakti yang telah berubah menjadi Institut Pariwisata Trisakti siap untuk melahirkan lebih banyak lulusan-lulusan terbaik dan dapat mengemban amanah baru demi memajukan NKRI khususnya dalam bidang pariwisata," pungkasnya. ● kris

## PSMTI Bagikan 500 Takjil Buka Puasa di Kawasan Tegal Alur, Jakarta Barat

JAKARTA (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) membagikan 500 takjil buka puasa kepada masyarakat pengguna jalan di kawasan Jalan Raya Menceng, Tegal Alur, Kalideres, Jakarta Barat, Sabtu (1/4). Sebelumnya, pembagian takjil ini sudah dilakukan pada Kamis (30/3) lalu.

Sesuai dengan arahan dari Presiden Joko Widodo, untuk menggunakan produk dalam negeri. Maka, PSMTI membagikan menu takjil berupa makanan tradisional seperti lontong, aneka gorengan dan sop buah. Ini dilakukan untuk mendukung ketahanan ekonomi nasional dengan memberdayakan UMKM.

"Dengan memberdayakan UMKM, diharapkan hal ini dapat

membantu meningkatkan perputaran roda perekonomian di kalangan masyarakat kecil dan dapat mengurangi sedikit beban dari masyarakat yang membutuhkan dalam menunaikan ibadah puasa," ucap WKU (Wakil Ketua Umum) PSMTI Departemen Bidang Sosial dan Lingkungan Hidup Oey Lusiana, ditemui di lokasi pembagian takjil.

Perempuan yang akrab disapa Lusi Oey ini menjelaskan bahwa, gerakan berbagi takjil ini dilakukan untuk menghormati tradisi umat muslim, lewat berbagi takjil ini

PSMTI ingin menebarkan kebaikan terhadap sesama.

Sebagai Paguyuban etnis Tionghoa yang terus melakukan beberapa aksi sosial, PSMTI ingin berbagi kebaikan terhadap ma-

sarakat yang tidak bisa berbuka bersama keluarga atau yang sedang bekerja di jalanan.

"PSMTI sebagai Paguyuban suku Tionghoa ingin ikut merayakan tradisi umat muslim dengan

berbagi takjil kepada masyarakat sekitar yang tidak bisa berbuka bersama dengan keluarganya. Hal ini merupakan arahan Ketua Umum PSMTI, Bapak Wilianto Tanta agar terus melakukan kegiatan-kegiatan sosial bagi masyarakat khususnya kepada masyarakat yang kurang mampu," tambah Lusi Oey.

Seperti diberitakan sebelumnya, kegiatan berbagi Takjil PSMTI ini dilakukan selama empat hari, pukul 17.00 WIB, di mulai dari hari Kamis, (30 Maret 2023) di Jl Prepedan pinggir kali, Jakbar,

membagikan 500 pax takjil; selanjutnya hari ini, Sabtu (01 April 2023) di Jl. Raya Menceng, membagikan 500 pax takjil; Senin (03 April 2023) di Patung Kuda Citra 6, membagikan 500 pax takjil dan Rabu (05 April 2023) di Bundaran Taman Surya membagikan 523 pax takjil sehingga ada 2023 takjil yang diberikan PSMTI selama 4 hari.

Dimana PIC berbagi Takjil ini diketuai oleh Preasly Muljono sebagai Wakadep 5 di Departemen Sosial dan Lingkungan hidup.

Dalam gerakan berbagi takjil ini, PSMTI berkolaborasi dengan Pemprov Jakarta, Persatuan Jaks Indonesia (Persaja) dan UMKM setempat yakni ibu-ibu pedagang serta petugas keamanan lingkungan yang turut membantu. ● kris



WKU PSMTI Dept. Bidang Sosial dan Lingkungan Hidup Oey Lusiana dan jajaran berfoto bersama sejumlah relawan.



Oey Lusiana dan jajaran saat membagikan takjil ke masyarakat.